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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CURSO DE PÓS-

GRADUAÇÃO EM METEOROLOGIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE

ALAGOAS

  

Aos vinte e quatro dias do mês de julho do ano dois mil e vinte, às 14 horas e 30

minutos por videoconferência, foi realizada uma reunião ordinária do Colegiado do

Curso de Pós-Graduação em Meteorologia, com a presença dos docentes Fabrício

Daniel dos Santos Silva (Coordenador), Helber Barros Gomes (Vice Coordenador),

Heliofábio Barros Gomes, Glauber Lopes Mariano, Roberto Fernando da Fonseca

Lyra,  bem como  do  técnico  administrativo  Rafael  Alexandre  Marques  Araújo.  O

Coordenador iniciou a sessão efetuando a leitura dos pontos de pauta, a saber: I –

Chamada CNPq Nº 20/2020; II-  Trancamento no período 2020.1; III- Alterações no

DAV/CAPES Coleta 2020;IV- Palavra livre. No tocante ao primeiro ponto de pauta o

coordenador informou que o CNPQ tem feito algumas mudanças na metodologia

para ofertas de bolsas de Pós- graduação. De acordo com o novo edital  CNPQ,

cada curso deve realizar um projeto único com todos os docentes do programa, com

o propósito de solicitar apenas um pedido via coordenação. Após ampla discussão,

ficou decidido que a coordenação fará a coleta de todas as informações a fim de

realizar  o  pedido.  Passando  para  o  segundo  ponto  referente  aos  pedidos  de

trancamento  dos  alunos,  o  coordenador  informou  que  tem  recebido  vários

solicitações  desse  tipo.  Os  motivos  são  diversos,  foram  relatados:  falta  de

computador,  Falta de Internet,  bem como a própria pandemia da covid- 19, com

pessoas doentes na família. Após ampla discussão e tomando como base o caráter

excepcional  das  aulas  virtuais  na  pandemia,  o  colegiado  de  Pós  graduação  em

Meteorologia delibera que todos os alunos podem solicitar o trancamento a qualquer

momento do período, desde que apresentem um motivo plausível e devidamente
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documentado.  Passando  para  o  terceiro  ponto  o  coordenador  deu  ciência  ao

colegiado das dificuldades encontradas no preenchimento da Plataforma Sucupira,

com o surgimento agora de inúmeros formulários para preenchimento, no entanto

mesmo com toda a dificuldade nesse período de pandemia a coordenação de pós

graduação não medirá esforços na elaboração desses mesmos formulários,  bem

como  no  preenchimento  correto  da  referida  Plataforma. Nada  mais  havendo  a

discutir,  o  Coordenador  declarou  encerrada  esta  sessão  e  eu,  Rafael  Alexandre

Marques Araújo, na qualidade de Secretário, lavrei a presente ata que, se aprovada,

será assinada por mim, pelo Coordenador e pelos demais.

Maceió, 24 de julho de 2020.

Secretário___________________________________________

Coordenador

___________________________________________

___________________________________________

___________________________________________

____________________________

______________

___________________________________________
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